Noch Plätze für internationale Jugendbegegnung frei

Mitgliederversammlung des Schönberger Freundeskreises Sieraków e.V. Die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung des Schönberger Freundeskreises Sieraków e.V. fand am 5. Februar in der Alten Schule in Schönberg statt. Der 1. Vorsitzende, Peter Urgien, ließ in seinem Jahresbericht die Veranstaltungen des letzten Jahres Revue passieren. Die Jugendfreizeit, in der jährlich Mädchen und Jungen aus der polnischen Partnerstadt für eine Woche in einem Zeltlager in Schönberg betreut werden, die Weihnachtspaketaktion, für die im vergangenen Jahr 112 Pakete gespendet wurden sowie die Möglichkeiten, öffentliche Fördermittel für die Vereinsarbeit in Anspruch zu nehmen, nahmen darin breiten Raum ein. Informationen gab es auch zu Fortbildungsveranstaltungen des Deutsch-Polnischen Jugendwerkes und Symposien in der Europaakademie Sankelmark, die sich mit Themen um die Deutsch-Polnische Partnerschaft und die internationale Jugendarbeit befassten. Die Vorsitzende des Fördervereins in Sieraków, Hanna Krzyzańska, die eigens für die Mitgliederversammlung aus Polen angereist war, überbrachte herzliche Grüße aus der Partnerstadt. Vom 30. Juli bis 7. August findet die diesjährige internationale Jugendfreizeit auf dem Kornbodengelände in Schönberg in einem Zeltlager statt. Neben dem Campalltag mit viel Spaß und Action steht bei dieser Jugendfreizeit im Vordergrund, Jugendliche (im Alter von 12 bis 15 Jahre) aus einem anderen Land kennenzulernen und mit ihnen gemeinsam die verschiedensten Freizeitaktivitäten und Projekte durchzuführen. Hierfür stehen erfahrene Jugendgruppenleiter sowie Lehrkräfte aus Deutschland und Polen sowie Sprachmittler zur Verfügung. Die Teilnehmerkosten für die einwöchige Jugendfreizeit, die vom Deutsch-Polnischen Jugendwerk gefördert wird, betragen 80,00 Euro p.P. und beinhalten die Unterbringung und Verpflegung sowie alle Aktivitäten/Eintrittsgelder (Hansa Park, Strandtag an der Ostsee u.v.m.). Noch sind Plätze frei. Interessierte Jugendliche und Eltern, die ihren Kindern während der anstehenden Sommerferien aufregende Freizeiterlebnisse ermöglichen möchten, bekommen auf der Vereins-Homepage oder unter 04534 8965 weitere Auskünfte.